

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Expresar beneplácito por el triunfo de los argentinos Martina Talamona e Ian Molina en el Mundial de Robótica 2024, celebrado en Países Bajos.

Martin Maquieyra
Diputado Nacional.



FUNDAMENTOS

Señor presidente,

El objetivo del presente proyecto de resolución es destacar el logro de los estudiantes argentinos Martina Talamona, de 14 años, e Ian Molina, de 16 años, quienes resultaron ganadores en la categoría Superteams Rescue Simulation durante el Mundial de Robótica 2024, celebrado en Eindhoven, Países Bajos. Esta competencia internacional, conocida como RoboCup, reunió a 3,000 participantes de 45 países, destacándose nuestros representantes por su capacidad de innovación, resolución de problemas y habilidades en robótica.

Este éxito refleja el potencial inmenso de la juventud argentina, particularmente en el campo de la tecnología y la educación científica. Martina e Ian, quienes desde temprana edad desarrollaron una pasión por la robótica y la programación, son un ejemplo de lo que se puede lograr cuando se combina talento, esfuerzo y un sólido apoyo educativo. Ambos jóvenes contaron con el acompañamiento de docentes comprometidos y el respaldo de instituciones que promueven la educación tecnológica, elementos cruciales para su preparación y desempeño en la competencia.

La victoria de estos estudiantes no solo es motivo de orgullo nacional, sino que subraya la importancia de continuar fomentando la educación en ciencia y tecnología desde edades tempranas en nuestro país. El Estado debe seguir promoviendo y apoyando este tipo de iniciativas que, además de potenciar las capacidades individuales, abren puertas a nuevas oportunidades educativas y profesionales para nuestros jóvenes.

La formación en áreas clave como la robótica y la inteligencia artificial no solo prepara a las nuevas generaciones para enfrentar los desafíos del futuro, sino que también contribuye al desarrollo y progreso de la nación. Por ello, es esencial reconocer y fortalecer el rol de la educación en la construcción de un país más innovador y competitivo a nivel global.

El respaldo estatal a programas educativos que fomenten la formación, el pensamiento crítico y el trabajo en equipo es esencial para garantizar que nuestros jóvenes cuenten con las oportunidades necesarias para sobresalir en un mundo cada vez más competitivo y globalizado.



Es fundamental que, como representantes del pueblo, reconozcamos y celebremos estos éxitos, al tiempo que reafirmamos nuestro compromiso con el desarrollo de una educación de calidad y orientada a las necesidades del futuro. Solo así podremos garantizar un porvenir próspero para las próximas generaciones de argentinos.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación de este proyecto de declaración.

Martin Maquieyra

Diputado Nacional.